

## ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO ESTE

<b>N.º de Acta:</b>	7
<b>Carácter de la sesión:</b>	Ordinaria
<b>Fecha de la sesión:</b>	26. octubre. 2021
<b>Hora inicio / fin:</b>	20:26 / 20:45
<b>Lugar:</b>	Palau de la Festa, s/n. Sala Museo

### **Miembros Asistentes:**

DAVID DONATE CASTIBLANQUE	Presidente (Partido Socialista – PSPV)
JORGE RIBES VICENTE	Vicepresidente (PSPV)
LUCIANO FERRER PONS	Concejal (VOX)
SALVADOR HUGO LÓPEZ BERNARDO	Vecino (Alcaldía)
JOSÉ M. REBOLLO DE LA ROSA	Vecino (Alcaldía)
SERGIO TOLEDO LLORENS	Vecino (Partido Popular)
EVA M. <sup>a</sup> JIMÉNEZ JIMÉNEZ	A VV Gumbau
JOSÉ D. PARRA CUARTERO	A VV Doctor Marañón y Adyacentes
ESTEBAN ADELL BOIX	A VV Bul. Vicente Blasco Ibáñez
ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT	A VV Rafalafena dels Tarongers

### **Miembros Ausentes:**

Sin designar	Vecino (Ciudadanos)
VICKY AMORES HEREDIA	A VV Rafalafena
NURIA SOLSONA SORRIBES	AMPA CP Lluís Revest

(\*) *Excusa ausencia*

### **Secretario:**

JORGE AHÍS GAVALDÁ

Por el señor Presidente se abre la sesión dando paso al primer punto del orden del día:

**1º.- Aprobación del Acta de la sesión anterior de fecha 28 de septiembre de 2021.**

Se aprueba por unanimidad de los miembros asistentes.

**2º.- Informe del Presidente.**

Se seguirán manteniendo las reuniones con las distintas asociaciones de vecinos. El señor presidente comenta que se irá informando del estado de trámite de todas las cuestiones planteadas en las distintas reuniones.



### 3º.- Ruegos y preguntas.

Interviene **Eva M.ª Jiménez Jiménez**. La señora Jiménez comenta la preocupación de algunas familias del CP Mestre Canós por dónde van a ubicar a los alumnos debido a las próximas obras de reforma que se llevarán a cabo en ese centro. Efectivamente, cuando vayan a empezar las obras, tendrán que trasladar al alumnado en aulas prefabricadas, en una de las dos instalaciones de aulas que ya están utilizando los coles en obras (CEIP Herrero en Av. Chatelleraut y CEIP Vicent Marza al lado viejo cementerio), no está claro todavía; se supone que en la primera que quede libre, siempre y cuando ya esté el proyecto licitado y todo a punto para empezar las obras, que posiblemente faltará un año poco más o menos.

Interviene **Esteban Adell Boix**. El señor Adell comenta que no está funcionando el alumbrado en el pasaje peatonal. El señor Presidente comenta al respecto que el problema que había es que no estaba conectado al alumbrado general.

Comenta el señor Adell que debería vigilarse más si cabe el que no aparcen los vehículos en las esquinas que dan al Bulevar Vicente Blasco Ibáñez, ya que restan visibilidad a los conductores que se van a incorporar al bulevar, tanto por los peatones que cruzan como los vehículos que circulan por el mismo.

Que la carpa del october fest provocó problemas de ruidos debido principalmente a los altavoces de la carpa que no estaban orientados hacia el mar, como tantas veces se ha pedido. Y también la clausura de la misma que provocó que todos los participantes se desplazaran por el barrio ocasionando bastantes desperfectos en el mobiliario. El señor presidente comenta al respecto que se intentará que no vuelva a ocurrir, ya que todo este tipo de eventos se realizarán en el nuevo recinto del Mercado y no donde se estaban llevando a cabo hasta ahora.

Interviene **Sergio Toledo Llorens**. El señor Toledo comenta que se han detectado ratas en la zona que va desde la Av Lidón hasta la calle Columbretes, también en zona Censal, principalmente es debido al retraso en la recogida de residuos.

Interviene **José D. Parra Cuartero**. El señor Parra pregunta solamente como está el tema de la jardinería. El señor Presidente comenta que se está en ello, que a ver si para la próxima reunión puede asistir la Concejala de Infraestructura verde.

Interviene **Issanka Rodríguez Monserrat**. La señora Rodríguez comenta que hay ratas en el bloque F Escalera 1 del grupo Rafalafena dels Tarongers. Que facilitarán el teléfono de la dueña al señor Presidente para que medie en este asunto.

El contenedor de delante del IES Peñagolosa la palanca de pie no funciona. Estaría bien que los otros contenedores de alrededor los pusieran con pedal, para no tener que levantar la tapa con las manos.

Se ha detectado que hay menores en los alrededores de los IES de la calle Moncofar fumando "porros" y no entran a clase.

Interviene **José M. Rebollo de la Rosa**. El señor Rebollo comenta que en la zona de la Av Lidón, Plaza Muralla Liberal, Plaza María Agustina se están dando casos botellón. Después aparecen en dicha zona desperfectos que el servicio de mantenimiento de la ciudad se encarga de ir reparándolos. El señor Presidente comenta al respecto que se ha dado orden de reforzar la presencia policial en esa zona para evitar todas estas situaciones.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veinte horas y cuarenta y cinco minutos, extendiéndose de ella la presente acta firmada por el Presidente y el Secretario.

*(Documento firmado electrónicamente al margen)*



## ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRICTE EST

<b>Núm. d'Acta:</b>	<b>7</b>
<b>Caràcter de la sessió:</b>	Ordinària
<b>Data de la sessió:</b>	26. octubre. 2021
<b>Hora inici / fi:</b>	20:26 / 20:45
<b>Lloc:</b>	Palau de la Festa, Sala Museu

### **Membres Assistents:**

DAVID DONATE CASTIBLANQUE	President (Partit Socialiste – PSPV)
JORGE RIBES VICENTE	Vicepresident (PSPV)
LUCIANO FERRER PONS	Regidor (VOX)
SALVADOR HUGO LÓPEZ BERNARDO	Veí (Alcaldía)
JOSÉ M. REBOLLO DE LA ROSA	Veí (Alcaldía)
SERGIO TOLEDO LLORENS	Veí (Partido Popular)
EVA M. <sup>a</sup> JIMÉNEZ JIMÉNEZ	A VV Gumbau
JOSÉ D. PARRA CUARTERO	A VV Doctor Marañón y Adyacentes
ESTEBAN ADELL BOIX	A VV Bul. Vicente Blasco Ibáñez
ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT	A VV Rafalafena dels Tarongers

### **Membres Absents:**

Sin designar	Veí (Ciudadanos)
VICKY AMORES HEREDIA	A VV Rafalafena
NURIA SOLSONA SORRIBES	AMPA CP Lluís Revest

(\*) *Excusa absència*

### **Secretari:**

JORGE AHÍS GAVALDÀ

Pel senyor President s'obri la sessió donant pas al primer punt de l'ordre del dia:

**1r.- Aprovació de l'Acta de la sessió anterior de data 28 de setembre de 2021.**

S'aprova per unanimitat dels membres assistents.

### **2n.- Informe del President.**

Es continuaran mantenint les reunions amb les diferents associacions de veïns. El senyor president comenta que s'anirà informant de l'estat de tràmit de totes les qüestions plantejades en les diferents reunions.



### 3r.- Precs i preguntes.

Intervé **Eva M.<sup>a</sup> Jiménez Jiménez**. La senyora Jiménez comenta la preocupació d'algunes famílies del CP Mestre Canós per on van a situar als alumnes a causa de les pròximes obres de reforma que es dugueren a terme en este centre. Efectivament, quan vagen a començar les obres, hauran de traslladar a l'alumnat en aules prefabricades, en una de les dues instal·lacions d'aules que ja estan utilitzant els col·legis en obres (CEIP Herrero en Av. Chatelleraut i CEIP Vicent Marza al costat vell cementeri), no està clar encara; se suposa que en la primera que quede lliure, sempre que ja estiga el projecte licitat i tot a punt per a començar les obres, que possiblement faltará un any si fa no fa.

Intervé **Esteban Adell Boix**. El senyor Adell comenta que no està funcionant l'enllumenat en el passatge per als vianants. El senyor President comenta sobre este tema que el problema que hi havia és que no estava connectat a l'enllumenat general.

Comenta el senyor Adell que hauria de vigilar-se més si cap el que no aparquen els vehicles a les cantonades que donen al Bulevard Vicente Blasco Ibáñez, ja que resten visibilitat als conductors que s'incorporen al bulevard, tant pels vianants que creuen com els vehicles que circulen per este.

Que la carpa del october fest va provocar problemes de sorolls degut principalment als altaveus de la carpa que no estaven orientats cap a la mar, com tantes vegades s'ha demanat. I també la clausura de la mateixa que va provocar que tots els participants es desplaçaren pel barri ocasionant bastants desperfectes en el mobiliari. El senyor president comenta sobre este tema que s'intentarà que no torne a ocórrer, ja que tots estos tipus d'esdeveniments es realitzaran en el nou recinte del Mercat i no on s'estaven duent a terme fins ara.

Intervé **Sergio Toledo Llorens**. El senyor Toledo comenta que s'han detectat rates en la zona que va des de la Av Lidón fins al carrer Columbretes, també en zona Censal, principalment és degut al retard en la recollida de residus.

Intervé **José D. Parra Cuartero**. El senyor Parra pregunta solament com està el tema de la jardineria. El senyor President comenta que s'està en el tema, que a veure si per a la pròxima reunió pot assistir la Regidora d'Infraestructura verda.

Intervé **Issanka Rodríguez Monserrat**. La senyora Rodríguez comenta que hi ha rates en el bloc F Escala 1 del grup Rafalafena dels Tarongers. Que facilitaran el telèfon de la propietària al senyor President perquè medie en este assumpte. El contenidor de davant de l'IES Peñagolosa la palanca dempeus no funciona. Estaria bé que els altres contenidors de voltant els posaren amb pedal, per a no haver d'alçar la tapa amb les mans.

S'ha detectat que hi ha menors als voltants dels IES del carrer Moncofar fumant "porros" i no entren a classe.

Intervé **José M. Rebollo de la Rosa**. El senyor Rebollo comenta que en la zona de la Av Lidón, Plaza Muralla Liberal, Plaza María Agustina s'estan donant casos de botelló. Després apareixen en eixa zona desperfectes que el servei de manteniment de la ciutat s'encarrega d'anar reparant-los. El senyor President comenta sobre eixe tema que s'ha donat orde de reforçar la presència policial en eixa zona per a evitar totes estes situacions.

I no havent-hi més assumptes que tractar s'alça la sessió, sent les vint hores i quaranta-cinc minuts, estenent-se d'ella la present acta signada pel President i el Secretari.

(Document signat electrònicament al marge)

